

STEP UP

第6学年
第4号
令和4年5月16日

～運動会に向かって一致団結～

21日(土)の運動会に向かって、日々練習を行っています。5・6年生の表現は集団行動とリズムダンスを行います。集団行動では、音楽に合わせてみんなの動きが合うように、細かい動きに気を付けながら取り組んでいます。リズムダンスは、5・6年生の児童がそれぞれのパートの振り付けを考えた部分もあり、みんなの動きがそろるように毎日練習しています。その外にも、6年生は児童会や係の仕事、応援団と毎日大忙しです。その中でどうすればよりよい運動会になるか、自分たちで話し合いながら工夫しています。



学級旗を製作中

運動会の準備をしながら、学級目標を載せた旗を作っています。デザインは代表の児童が複数考えてきてくれた案の中から、みんなで話し合って決めました。そして、この学級旗の中には、「線対称・点対称な図形」のまとめとして、自分のエンブレムを載せることになっています。どんな学級旗になるのか、楽しみにしてください。

1つずつ階段を上がるようにSTEP UPの文字をデザインしました。色は学級通信と合わせています。



エンブレム製作中...



運動会について



私の運動会の目標は、副会長としてみんなを引っ張って支えることのできる運動会にすることです。また、表現では、日ごろの感謝もこめて、先生や保護者の方の前でしっかりと踊りたいと思います。そのために、運動会本番までの練習で全てを完璧にしたいと思いました。

竹本 奏穂

私の運動会の目標は、児童会役員として、自分のやるべきことをやりつつ、小学校生活最後の運動会を楽しむことです。児童会役員としては、低学年が困らないように支えてあげたいと思いました。また、演技では練習してきたことが本番で出せるように完璧にしたいと思います。

片山 和

私の運動会の目標の1つ目は、国旗を持って、美しい行進をすることです。後ろの方を持っているので、旗がきれいに見えるようにしたいです。2つ目は群青のダンスです。後半のところが難しいので、しっかり練習していきたいです。これらの2つとも頑張って、達成感のある運動会にしたいです。

井手口 聖菜

僕は運動会に向けて表現を頑張ります。理由は、まだダンスが完璧ではないからです。特に6年生のパートのところは、リズムが難しかったり、苦手な振り付けのところがあつたりします。本番まではまだ時間があるので、しっかり練習して完璧にしていきたいです。

川平 颯大